



La Paz, BCS, 05 de septiembre de 2024

Boletín 521

INICIA ISIFE CONSTRUCCIÓN DE SECUNDARIA EN SAN JOSÉ DEL CABO

- Tendrá capacidad para 210 estudiantes

Mientras el Instituto Sudcaliforniano para la Infraestructura Física Educativa (ISIFE) ha iniciado los trabajos de construcción de una escuela secundaria en el predio La Ballena, en San José del Cabo, las clases de la misma se llevan a cabo a distancia, dio a conocer Ofelia Ochoa Romero, directora de Educación Secundaria en Baja California Sur.

La Secundaria General Número 16, cuya edificación deberá concluir a principios de 2025, tendrá cupo para alrededor de 210 estudiantes, con tres grupos en el turno matutino y tres en el vespertino. Al momento se han inscrito poco más de 150 adolescentes y el periodo de inscripción seguirá vigente hasta el 30 de septiembre próximo.

Informó la maestra Ochoa Romero que actualmente se gestiona la instalación temporal de aulas móviles, para que las alumnas y alumnos tengan lo antes posible clases presenciales durante el primer semestre del ciclo 2024-2025.

En otro tema, la funcionaria de la Secretaría de Educación Pública calculó que en el periodo escolar se estará atendiendo a más de 42 mil estudiantes de secundaria, de los cuales más de 14 mil son de nuevo ingreso, y subrayó que a pesar de la creciente demanda en el municipio de Los Cabos, habrá espacios para todas y todos.